
Pide Aguirre Díaz ante senadores
dejar de politizar el agua

Tania Oubiña

Entrante su comparecencia en
el Senado de la República el di
rector del Sistema de Aguas de la
Ciudad de México RamónAgui
rre Díaz advirtió la preocupación
que existe en tomo a la polémica
de las últimas semanas con el Es
tado de México y la Comisión
Nacional del Agua ya que todo
parece indicar una falta de coor
dinación lo cual es falso

Los ataques directos o vela
dos en nada están ayudando y lo
que nosotros ofrecemos es la ma
yor seriedad posible en el mane
jo de este problema^ y plantearles
a ustedes ahorita cómo vemos la
situación los problemas y las so
luciones advirtió ante la comi
sión que encabeza la priístá Ma
na de los Angeles Moreno

Tras aseverar que el del agua
es un servicio insustituible y sen

sible para la población Aguirre
Díaz pidió dejar de politizar el te
ma del agua en el Valle de México

No obstante aprovechó para
explicar que el Valle de México
posee un déficit de abasteci
miento de alrededor de 7 metros
cúbicos por segundo que se di

viden por igual entre el Distrito
Federal y el Estado de México
por lo cual es necesario cambiar
el ritmo de inversiones

La demanda por el líquido
que en estándares internaciona
les es de 40 en él Valle de Mé
xico alcanza el 155 una de
manda cuatrQ veces mayor a la
oferta natural de la región

Recordó que el Sistema Cut
zamala qué alimenta al Valle de
México ha dado servicio casi

ininterrumpido por 27 años y de
él depende 30 del suministro
por lo cual consideró urgente
una rehabilitación integral

Los recientes cortes del sumi
nistro que se realizaron en Sema
na Santa no supusieron un proble
ma mayor porque fue de tres días
y la población estuvo preparada

Sin ejnbargo advirtió que en
caso de resolver el problema de
millones de personas no habrá
operativos que permitan solven
tar la problemática

Durante 25 años no se reali

zaron inversiones importantes
para cubrir él abastecimiento y
drenaje en el Valle de México lo
que ha llevado a un deterioro

gradual de los servicios y de la
infraestructura Cosa que está
cambiando pues la inversión
realizada en el Distrito Federal
en el tema de agua potable se ha
duplicado alcanzando los 3 551
millones de pesos

Finalmente advirtió que de
no llover en cantidad suficiente
durante julio y agosto próximos
podría peligrar elsumkiistro del
líquido para 2010 y de forma
preventiva se han programado
más cortes para fechas recientes
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